

Imperio

Nuestro grito salvador, inmutable e imperial:
ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE

Un aparato rojo derribado en Vizcaya

En el Jocar ha sufrido el enemigo importantísimos quebrantos

Una gran iniciativa

Toledo, 28 de mayo de 1937.
Secretario del Secretariado Político de F. E. T. de las J. O. N. S.

Estimado camarada: La proximidad de la siega en todo el campo de la España liberada, va a plantear rápidamente un problema casi insoluble: la sustitución de los braceros jóvenes que han marchado a cumplir sus deberes militares en los frentes de batalla. Mi constante peregrinación por estos campos de Castilla y de Dios, me hace ver de cerca la magnitud del problema. Se habla en algunos pueblos de que van a reclutarse campesinos portugueses para realizar las faenas de la siega, en sustitución de nuestros labradores. A mi juicio, esto produciría un trastorno para la economía nacional, ya que, forzosamente, habrían de salir divisas de nuestro país.

Se me ocurre, y brindo la idea al Secretariado o Junta Política de F. E. T. y de las J. O. N. S., que con esta ocasión podría realizarse el primer ensayo formal de aproximación del Movimiento a la tierra, en la siguiente forma:

Movilizar en todas las provincias a "todos" los Flechas útiles, según reconocimiento médico, de quince a dieciocho años, para el servicio de trabajo rural.

Esos muchachos, lo mismo que cuantos de dicha edad pertenecen al S. E. U., marcharían a los pueblos y aldeas a ayudar a los labriegos en las tareas de la recolección. Pagarían sus desplazamientos los propietarios, quienes vendrían obligados a abonar a cada joven falangista el jornal de un ayudante; pero el jornal auténtico aprobado en las Bases de Trabajo rural, no esas soldadas irrisorias que ahora se pagan en algunos sitios, y que retrotraen a la España nueva a los tiempos, que debían haber desaparecido, de los jornales de hambre. Los Flechas serían alojados en los pueblos como si se tratase de soldados y entregarían esos jornales devengados a sus jefes, locales o provinciales, y éstos a los gobernadores para que se entregasen a las familias necesitadas de los combatientes (soldados o milicianos). De esos jornales debería des-

El camarada Pepe Sainz, nuestro querido y respetado Jefe Territorial, ha dirigido la siguiente carta al secretario del Secretariado o Junta Provincial de F. E. T. de las J. O. N. S.

Creo que esto sería una gran labor de acercamiento social y un ejercicio sano y grato para los chicos, en los que no cabría hacernos la cantidad correspondiente a la manutención de los Flechas.

cer excepciones de nacimiento o privilegio alguno (¡todos a segar!), y altamente beneficioso para la Economía nacional. Con ello se ensayaría por vez primera en España, bajo el signo de la Revolución Nacional-Sindicalista, el Servicio Obligatorio de Trabajo, que ha de ser uno de nuestros pilares para la futura España Una, Grande y Libre.

El Secretariado o Junta Política está en condiciones de estudiar esta propuesta y de redactarla en forma de Decreto que, firmado por Su Excelencia, honraría a la más tierna juventud española, ávida de colaborar con sus hermanos mayores en trabajos de más trascendencia que el de misas de campaña, desfiles y juegos deportivos, incorporando de manera auténtica esta adolescencia a la totalidad de la Patria, representada en la tierra.

Saludos nacional-sindicalistas.

EL JEFE TERRITORIAL

¡Arriba España

Firmado: JOSE SAINZ.

No dudamos que una iniciativa de tan gran trascendencia social que pondría a nuestra juventud en contacto con el sufrimiento y el esfuerzo de los campesinos; con la grandeza y dolor de la tierra, rompiendo la distancia entre el campo y la ciudad, será acogida con entusiasmo por los actuales dirigentes del Movimiento Nacional-sindicalista y principalmente por el Generalísimo, que tan vivo interés tiene por los problemas sociales y económicos de la Patria.

FRENTE DE SANTANDER
La Artillería roja lanzó más de 7.000 proyectiles sobre Cilleruelo de Bricias

El heroico comportamiento de los falangistas de la columna Sagardia

Escalada, 29 (una madrugada).—La inseguridad del tiempo y las constantes lluvias han paralizado los violentos ataques y contraataques que se han venido haciendo en los últimos días.

La calma reinante dedicarla uno y otro bando a la consolidación de sus posiciones. Los rojos se dedican a construir una serie de líneas de trincheras de parapetos y de alambradas para intentar oponerse al avance de nuestros soldados, pero aquéllos son castillos de naipes que se vienen pronto abajo con el certero disparo de nuestra artillería.

El hecho militar en cualquier organización extremista en Santander da graduación en el Ejército rojo y así podemos ver a un camarero de gobernador general de Santander, Burgos (?) y León (?). A un portero de cabaret de comandante de Estado.

A los mineros de Barruelo de teniente y a los barquilleros y afiladores de la montaña dedicados al batallón de ametralladoras. Pero hablemos de nuestro campo. Las últimas operaciones sirvieron para poner de relieve el valor, la destreza y disciplina que reina en el Ejército nacional constituyen página de romance. Y hemos de mencionar el gesto magnífico y heroico del teniente de Carabineros Cecilia, que guarnecía la plaza de Bricias.

Sometida esta plaza al asedio de los rojos cuando éstos emprendieron vergonzosa huida ante el empuje de nuestros soldados, una bala traidora se gaba la vida de un falangista.

La última víctima era el hijo del jefe de la posición quien, al conocer lo ocurrido, exclamó:

"No importa; ha caído cara al sol".

Y tras un silencio contenido, dió esta orden: "Cantemos el himno". La pluma se resiste a transcribir la emoción del momento. Cuando al día siguiente estrechó la mano al teniente Cecilia.

(Continúa en la página 6)



Niños robados a España

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 28 de Mayo de 1937:

Ejército del Norte

Tiroeos y cañoneos en la mayoría de los frentes.

Frente División Soría.—En el sector del Jocar ataques enemigos fueron rechazados, causándoles importantes pérdidas y bastantes prisioneros, entre ellos un teniente de milicianos llamado Ruiz.

Ejército del Sur

En los distintos frentes se han pasado a nuestras filas 57 milicianos y 76 paisanos, los primeros con armamento.

Actividad de la aviación

En el frente de Vizcaya hemos derribado un aparato enemigo.

Salamanca 28 de Mayo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Robos en la Exposición de París

París.—Varios individuos han penetrado en el pabellón belga, de la Exposición Internacional, sustrayendo valiosísimos encajes que figuraban entre los objetos más preciados del Pabellón.—Radio A-Z.

Mientras funciona una comisión de no intervención...

Las tropas nacionales están casi en contacto ya con las líneas defensivas de Bilbao, y la traidora ciudad, capital ridícula, de la más ridícula de cuantas republicuitas han querido brotar de la tormenta marxista, como hongos en las lluvias, siente más de cerca las convulsiones miedosas de un cercano ataque de los nacionales.

Aguirre vuelve los ojos en busca de inútiles ayudas a Valencia y Valencia negocia con Francia el paso de refuerzos rojos por Francia en busca de Bilbao.

Mucho tememos que la nación vecina acceda una vez más a las pretensiones valencianas. León Blum es el mejor juguete que se ha fabricado en París y Moscú. Recientes están los flagrantes quebrantamientos del control de no intervención, cuando por Francia escaparon los incendiarios de Irún, camino de Barcelona, y más recientes aún las cartas de libre circulación de las escuadrillas fantasma, que tienen su campo de aterrizaje en suelo francés. Esto, por no hablar de mil y mil casos de vistas sin vista en sus fronteras, y de hileras sin cuento de camiones y trenes cargados de "materias no controlables" que se convertirán una vez en terreno español, en armas y cañones y aviones...

Mucho tememos, pues, que una vez más vuelva Francia a ayudar a los enemigos de España.

Es verdad que ya suenan en Francia (los españoles lo entendemos muy bien) los ruidos anunciadores de la tormenta, y lo que más compensa es ver para un cercano próximo que nuestros enemigos padecerán los mismos males que nosotros padecemos.

Cincuenta prisioneros de diversa nacionalidad son puestos en libertad

Nos comunican de Vitoria que a las nueve de la mañana llegarán a Fuenterrabía cincuenta prisioneros de nacionalidad francesa, inglesa, checa, que serán puestos en libertad por orden del Generalísimo Franco, mañana, en el Puente Internacional.

Del otro lado de la frontera los espera un piquete de la Gendarmería. Fueron alojados en el Hotel Concha, requisado para oficinas de la zona roja; al dárseles habitación y cama, alguno pidió no separarle de su compañero.

Son de diversas edades, habiéndolos muy jóvenes, muchos no alcanzan ni veinte años, y se muestran agradeci-

dos a España, y dos de ellos manifestaron gran interés por quedarse en España, porque nunca habían recibido el trato que recibían de nosotros.

Almorzaron tres platos, dándoles vino, cigarrillos y café.

Los periodistas extranjeros pudieron hablar libremente con ellos, haciéndoles todas las preguntas que creyeron convenientes.

A continuación, se repartió entre los periodistas las declaraciones que habían prestado para que contrastaran con ellas sus conversaciones con los prisioneros.

El acto fué emocionante; se impresionó una película sonora.